



TR - 12115

QUINCEAÑERAS A EUROPA



DESDE 6799 USD DBL + 899 IMP

26 DÍAS | 24 NOCHES

INCLUYE VUELO



SALIDAS

Julio: 15, 17

PAÍSES QUE SE VISITAN

Inglaterra, Holanda, Bélgica, Francia, Suiza, Alemania, República Checa, Eslovaquia, Hungría, Austria, Italia, España

CIUDADES QUE SE VISITAN

Londres, Warner Bros The Making of Harry Potter, Ámsterdam, Marken, Volendam, Brujas, París, Zúrich, Monte Titlis, Múnich, Praga, Budapest, Bratislava, Viena, Venecia, Verona, Florencia, Roma, Barcelona, Madrid

ITINERARIO

DÍA 01 | MÉXICO – MADRID

¡Llegó el gran día! Nos reunimos en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México 5 horas antes de la salida, con toda la emoción a flor de piel. Embarque en vuelo trasatlántico rumbo a nuestra gran aventura por Europa. Risas, nervios y sueños que comienzan a hacerse realidad. Noche a bordo.

DÍA 02 | LONDRES

¡Bienvenidas a Europa! Al llegar, conectaremos con nuestro vuelo hacia Londres, famosa por su mezcla de historia, modernidad y cultura pop. Al llegar, nos trasladaremos al hotel para instalarnos y más tarde disfrutaremos nuestra primera cena juntas. ¡La emoción apenas comienza!

DÍA 03 LONDRES

Después del desayuno, descubriremos algunos de los rincones más icónicos de Londres: Hyde Park, Piccadilly Circus, el Big Ben y el Palacio de Buckingham, donde, si el tiempo lo permite, veremos el famoso cambio de la Guardia Real. La tarde será pura fantasía: visitaremos los Warner Bros Studios – The Making of Harry Potter, donde recorreremos los auténticos escenarios de las películas. Podrás sentir que caminas por los pasillos de Hogwarts, entrar al Gran Comedor y tomarte fotos en tus escenarios favoritos. Antes de regresar al hotel, subiremos al London Eye, la noria más famosa del mundo, con una vista espectacular de toda la ciudad iluminada. Cena y alojamiento.

DÍA 04 | LONDRES - CANAL DE LA MANCHA - ÁMSTERDAM

Desayuno. Tendrás un poco de tiempo para pasear y despedirte de las calles londinenses. Más tarde, salida hacia el puerto de Dover, donde tomaremos el ferry para cruzar el Canal de la Mancha. ¡Un cambio de país, cultura y paisaje en pocas horas!

Llegada a Ámsterdam y paseo en barco por sus románticos canales, iluminados como en un cuento de hadas.

Cena y alojamiento.

DÍA 05 | ÁMSTERDAM - MARKEN - VOLEDAM - ÁMSTERDAM

Desayuno. Hoy nos adentramos en la parte más auténtica y pintoresca de Holanda. Nuestra primera parada será Marken, un encantador pueblo que alguna vez fue una isla, famoso por sus casitas de madera elevadas para protegerse de las inundaciones. Después, continuaremos hacia Volendam, un colorido puerto pesquero que parece sacado de una postal. En el camino, visitaremos una granja tradicional para aprender cómo se elaboran los deliciosos quesos holandeses y veremos de cerca cómo se fabrican los típicos zuecos de madera.

Durante el recorrido también tendremos la oportunidad de admirar los famosos molinos de viento, un ícono del paisaje holandés.

De regreso en Ámsterdam, conoceremos la Casa de Ana Frank, un lugar conmovedor que invita a reflexionar y valorar la libertad. Cena y alojamiento.

DÍA 06 | AMSTERDAM - BRUJAS - PARIS

Desayuno y salida hacia Brujas, una ciudad medieval sacada de un cuento, con canales, plazas y callejuelas que parecen de película. Tiempo libre para recorrerla, tomar fotos y probar sus chocolates. Después continuaremos hacia París, la “Ciudad de la Luz”. Tras la cena en el hotel, viviremos un momento mágico con un crucero nocturno por el Sena, disfrutando los monumentos iluminados y los destellos de la Torre Eiffel brillando en la noche. Alojamiento.

DÍA 07 | PARIS

Desayuno y salida hacia Disneyland París, un día soñado lleno de atracciones, espectáculos y fantasía. Desde la magia de Main Street hasta la adrenalina de Space Mountain, pasando por princesas, desfiles y personajes que marcaron nuestra infancia.

La noche culmina con un show de fuegos artificiales que ilumina el castillo de la Bella Durmiente. ¡Un recuerdo que quedará para siempre! Cena incluida en Disney y regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 08 | PARIS

Desayuno. Subiremos al 2do piso de la Torre Eiffel para disfrutar de una de las vistas más famosas del mundo, y panorámica completa de la ciudad de la Luz, incluyendo el Museo del Perfume. Almuerzo libre en la zona de Champs Elysées. Por la tarde, visita al Palacio de Versalles, donde los reyes vivieron rodeados de lujo y jardines infinitos. Al

regresar a París, conoceremos Montmartre, el barrio bohemio con artistas, callejuelas, la majestuosa basílica del Sagrado Corazón y sus hermosas vistas sobre París. Cena y alojamiento.

DÍA 09 | PARÍS - ZURICH

Después del desayuno, nos despedimos de París para poner rumbo a Suiza, un país famoso por sus paisajes de postal. Llegaremos a Zúrich, la ciudad más importante de Suiza, donde realizaremos un recorrido panorámico que combina lo moderno con lo tradicional: encanto medieval, relojes gigantes y un lago que parece un espejo entre montañas. Pasearemos por la lujosa Bahnhofstrasse, una de las avenidas de compras más exclusivas del mundo, veremos la Ópera de Zúrich, caminaremos junto al lago y descubriremos su encantador casco antiguo con calles adoquinadas, iglesias históricas y el famoso reloj de la Peterskirche, ¡el más grande de Europa! Al final del día, cena y alojamiento en esta elegante ciudad.

DÍA 10 | ZURICH- MONTE TITLIS - MÚNICH

Desayuno. Excursión al Monte Titlis: subiremos en teleférico hasta la cima de los Alpes Suizos, rodeadas de vistas impresionantes. Si el clima lo permite, podremos encontrarnos con paisajes cubiertos de nieve, ideales para divertirnos, tomar fotos increíbles y vivir una experiencia inolvidable. Almuerzo libre. Continuaremos nuestro viaje hacia Múnich, capital de Baviera. Cena y alojamiento.

DÍA 11 | MÚNICH - PRAGA

Desayuno. Comenzamos el día descubriendo Múnich, una ciudad que mezcla historia y modernidad de manera sorprendente. Pasearemos por la Plaza Marienplatz, donde veremos el famoso reloj que se mueve y cuenta su historia con figuras animadas, admiraremos el Estadio Olímpico y otros emblemáticos rincones de Baviera, mientras disfrutamos de su ambiente vibrante.

Después del almuerzo libre, nos ponemos en ruta hacia Praga. Al llegar, sentirán la magia de sus torres doradas, sus puentes históricos y su arquitectura encantadora, como si hubiéramos entrado en un libro de fantasía. Cena y alojamiento

DÍA 12 | PRAGA

Desayuno. Visita por la ciudad de los cuentos: el Castillo de Praga, la Catedral de San Vito, el famoso Puente de Carlos y el reloj astronómico en la Plaza de la Ciudad Vieja.

Tiempo libre para almorzar y seguir disfrutando la magia de Praga. Por la noche, cena en el Hard Rock Café Shop, con ambiente juvenil y lleno de música. Alojamiento.

DÍA 13 | PRAGA - BUDAPEST

Desayuno y salida temprano hacia Budapest. Por la noche, viviremos un espectáculo folclórico típico con cena incluida y, como broche de oro, un paseo en barco por el Danubio, admirando la ciudad iluminada. Para esta noche tan especial, el código de vestimenta será ir de blanco: ¡Asegúrate de que tus prendas irradién! Alojamiento.

DÍA 14 | BUDAPEST

Desayuno. Recorrido panorámico por la ciudad dividida en dos: Buda, con su zona antigua y vistas espectaculares desde el Bastión de los Pescadores, y Pest, moderna y vibrante. Visitaremos la Catedral de Matías, símbolo de la época más gloriosa de Hungría, y pasearemos por sus calles llenas de historia. Tarde libre para explorar almorzar y explorar a tu ritmo. Cena y alojamiento.

DÍA 15 | BUDAPEST - BRATISLAVA - VIENA

Desayuno y salida hacia Bratislava, donde veremos sus murallas y el palacio presidencial. Almuerzo libre y continuación a Viena, capital de Austria. Por la noche, cena en el Parque Prater y subida a la emblemática noria, con vistas panorámicas inolvidables. Alojamiento.

DÍA 16 | VIENA

Desayuno. Nos espera un recorrido increíble por Viena, una ciudad elegante y llena de historia. Veremos palacios que parecen sacados de un cuento, como el Belvedere y el majestuoso Schönbrunn, además de la famosa Ópera y el impresionante Palacio Real.

Entraremos al Castillo de Viena, donde los emperadores Habsburgo gobernaron durante siglos. Aquí descubriremos dos joyas imperdibles: el Museo del Mundo, con tesoros de todas partes, entre ellos el espectacular Penacho de Moctezuma, y el Museo de la Emperatriz Sisi, donde conoceremos la historia de una de las mujeres más poderosas de Europa.

Después del almuerzo libre, tendremos tiempo para pasear por la famosa Kärtner Strasse, una calle llena de vida, tiendas y rincones perfectos para fotos. Cena y alojamiento.

DÍA 17 | VIENA - VENECIA

Desayuno. Saldremos entre altas montañas a Eslovenia para dirigirnos a Italia, breve parada para almuerzo libre, continuamos nuestro camino hacia Venecia. Cena y alojamiento.

DÍA 18 | VENECIA - VERONA - FLORENCIA - CENA TEMÁTICA

Desayuno. Hoy viviremos la magia de Venecia, una ciudad única en el mundo formada por 118 islas conectadas por

canales y puentes. Tomaremos un vaporetto que nos llevará directamente al corazón de la ciudad y comenzaremos un recorrido a pie por sus lugares más emblemáticos: la Plaza de San Marcos, la imponente Basílica, el elegante Palacio Ducal y el famoso Puente de los Suspiros, cada rincón cargado de historia y encanto. Despues, tendremos tiempo libre para perdernos entre sus calles, antes de disfrutar de un inolvidable paseo en góndola. Almuerzo libre.

Continuaremos hacia Verona, escenario de la eterna historia de amor de Romeo y Julieta. Visitaremos el famoso patio exterior de la Casa de Julieta, donde se encuentra la emblemática estatua de la heroína de Shakespeare. La tradición dice que tocarla trae suerte en el amor, por lo que no olviden hacerlo. Además, preparen su carta de amor para dejarla en el buzón de la casa, como lo hacen miles de visitantes cada año, en un gesto simbólico de romance y esperanza.

Por la tarde, seguiremos hasta Florencia, capital de la Toscana y cuna del Renacimiento, donde nos espera una noche de cuento: Prepárense para ser transportadas a un exclusivo palacio italiano para celebrar sus Quince Años ¡como verdaderas princesas! Nuestra cita será en el majestuoso Palazzo Borghese, donde se sentirán parte de la realeza en su propia fiesta de máscaras veneciana.

Disfrutaremos de una cena temática tipo buffet tan deliciosa como la de un banquete real, con barra libre de bebidas sin alcohol incluida para brindar por este momento especial. Además, tendremos música para llenar de alegría y ritmo nuestra velada.

¡No olviden su máscara veneciana y prepárense para una noche de ensueño donde la magia y la elegancia serán las protagonistas! El código de vestimenta es casual party, así que vístanse cómodos pero con estilo para la ocasión.

Alojamiento.

DÍA 19 | FLORENCIA – ROMA

Desayuno. Comenzaremos el día recorriendo a pie la mágica Florencia, cuna del Renacimiento. Admiraremos la majestuosa Santa María del Fiore con su imponente cúpula y el elegante campanario de Giotto. Frente al Baptisterio, descubriremos la famosa Puerta del Paraíso, obra maestra de Ghiberti. Caminaremos por la Plaza de la Signoria, el centro político de la poderosa Florencia Médicea, y visitaremos la iglesia de Santa Croce, panteón donde descansan grandes genios como Miguel Angel o Galileo, ¡figuras que cambiaron la historia del arte y la ciencia!. Almuerzo libre. Tendremos tiempo para disfrutar de sus calles llenas de historia, boutiques y heladerías antes de continuar rumbo a la eterna Roma, donde nos espera la cena en el hotel y alojamiento

DÍA 20 | ROMA

Desayuno. Iniciaremos nuestra visita en el corazón espiritual de Europa: la Ciudad del Vaticano, el país más pequeño del mundo pero con un tesoro cultural inmenso. Admiraremos la imponente Basílica de San Pedro y, bordeando el río Tíber, llegaremos al Castillo de Sant'Angelo, emblema de la Roma Papal.

Seguiremos hacia uno de los monumentos más impresionantes de la historia: el Coliseo Romano, escenario de los antiguos gladiadores (entrada incluida). ¡Un lugar que parece sacado de una película! Almuerzo libre.

Por la tarde, realizaremos un recorrido panorámico por la Ciudad Eterna, con paradas en lugares mágicos: la elegante Fuente de las Náyades, la Basílica de Santa María de los Ángeles, y por supuesto, la Fontana di Trevi, la fuente más famosa del mundo, donde lanzaremos nuestra moneda para pedir un deseo. También visitaremos la Plaza de Venecia, con su monumental altar al Soldado Desconocido. Para cerrar con broche de oro, cenaremos en una auténtica pizzería italiana, viviendo Roma como verdaderas locales. Alojamiento.

DÍA 21 | ROMA – MADRID

Desayuno. Hoy es día de un cambio de escenario total. Traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo hacia Madrid, la vibrante capital de España. A su llegada, nos dirigiremos directamente a nuestro hotel para instalarnos. Tendremos la cena y tiempo para recargar energías, ¡porque a partir de mañana, la diversión no para! Alojamiento.

DÍA 22 | MADRID

Desayuno. Comenzaremos la visita panorámica por algunos de los lugares más representativos de la ciudad: la Plaza de España, la Plaza de Oriente con el Palacio Real, la Calle Mayor, la Plaza de Neptuno, el Paseo del Prado, la Plaza de Cibeles y la icónica Puerta de Alcalá. ¡Será el tour perfecto para las mejores fotos! Almuerzo libre.

Por la tarde, entraremos al famoso Estadio Santiago Bernabéu, hogar del Real Madrid, donde conoceremos su historia y podremos hacer compras en la tienda oficial. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 23 | MADRID – PARQUE WARNER – MADRID

Desayuno. Nos dirigiremos al Parque Warner Madrid para una inyección de pura diversión y velocidad. Montañas rusas que desafían la gravedad, atracciones inspiradas en sus superhéroes favoritos y espectáculos dignos de Hollywood. Tendrán el día para explorar cada zona temática, tomarse fotos con los personajes y vivir la adrenalina al límite en las atracciones más famosas. Por la tarde, regresaremos al hotel, con mil historias que contar. Cena y alojamiento.

DÍA 24 | MADRID – BARCELONA – MADRID

Desayuno. ¡Prepárense para una experiencia única! Viajaremos en tren rumbo a Barcelona, una de las formas más modernas y emocionantes de recorrer España, alcanzando en minutos paisajes increíbles que parecerán pasar como en una película. Al llegar, haremos una visita panorámica para deslumbrarnos con la arquitectura fantástica y colorida de Gaudí, especialmente la asombrosa Basílica de la Sagrada Familia. Veremos también el Estadio Olímpico y la Plaza Cataluña.

Haremos una parada especial y obligatoria en el mítico Camp Nou, la casa del FC Barcelona. ¡Aquí podrán tomarse fotos increíbles con el estadio como fondo y visitar la megatienda para llevarse un recuerdo! Tiempo libre para

almorzar antes de tomar el tren de regreso a Madrid. Cena y Alojamiento.

DÍA 25 | MADRID

Desayuno. Tendrán una mañana libre para disfrutar de la icónica Gran Vía para realizar sus últimas compras. **Almuerzo libre.**

Por la noche, la emoción llega a su punto más alto: ¡nuestra cena de despedida! Tendremos una cena muy especial en el hotel, el marco perfecto para celebrar todas las aventuras vividas, compartir las mejores anécdotas y hacer el brindis final por esta experiencia inolvidable. ¡Será una última gran noche para cerrar su viaje de XV años con broche de oro!

DÍA 26 | MADRID – MÉXICO

Desayuno. A la hora indicada, es momento de un último abrazo y el traslado al aeropuerto de Madrid-Barajas para tomar nuestro vuelo de regreso a la Ciudad de México, llevando en el corazón recuerdos, fotos y amistades que durarán para siempre.

TARIFAS

TARIFAS 2026

Doble	\$ 6799
Triple	\$ 6799
Sencilla	\$ 8399

Impuestos Aéreos 2026

\$ 899

SUPLEMENTOS 2026

Julio: 15, 17	\$ 499
---------------	--------

– Precios indicados por persona en USD

– Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

PAÍS	CIUDAD	HOTEL	TIPO
Inglaterra	Londres	Radisson Hotel Heathrow / The Crown / Similar	Turista

Países Bajos	Ámsterdam	Leonardo Royal Hotel Amsterdam / Radisson Hotel & Suites Amsterdam South / Similar	Turista
Francia	Paris	Mercure Paris Velizy / Htl Mercure Paris La Defense / Similar	Turista
Suiza	Zúrich	Radisson Hotel & Suites Zurich / Ibis City West / Similar	Turista
Alemania	Múnich	Holiday Inn Munich / Achat Munchen Sud / Similar	Turista
República Checa	Praga	Panorama Hotel Praga / Hotel Duo / Similar	Turista
Hungría	Budapest	Intercity Hotel Budapest / H2 Hotel Budapest / Similar	Turista
Austria	Viena	Rainers Hotel Vienna / Senator / Exe Vienna / Similar	Turista
Italia	Venecia	Lh Hotel Sirio Venice / Mercure Venezia Merguera / Similar	Turista
	Florencia	Hotel San Gall Palace - Florencia / Rafaello Hotel / Similar	Turista
	Roma	Roma Aurelia Antica / Occidental Aran Park / Aparthotel Colombo / Similar	Turista
España	Madrid	Rafael Hoteles Atocha / Hotel Santos Praga / Similar	Turista

Esta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos.

EL VIAJE INCLUYE

Boleto de avión México – Londres vía una ciudad Europea / Madrid – México volando en clase turista con Iberia u otros.

Boleto de avión Roma – Madrid volando en clase turista.

24 noches de alojamiento en categoría indicada.

Régimen alimenticio media pensión (desayunos y cenas diarias, sin bebidas).

Visitas según itinerario.

Guía acompañante profesional de habla hispana durante todo el recorrido.

Transporte en autocar turístico.

Seguro de asistencia.

3 chaperonas con experiencia en grupos de menores.

Kit de viaje : backpack , playeras, sudadera, gorra.

eSIM: se requiere un teléfono desbloqueado y compatible con el chip virtual.

Visitas, entradas y cenas especiales.

Visita de ciudad en Londres.

Admisión a The Making of Harry Potter.

Subida al London Eye.

Ferry – Canal de la Mancha.

Visita de ciudad Amsterdam.

Recorrido en barco por los Canales de Amsterdam.

Visita Marken y Volendam: molinos, granja de quesos y fabrica de zuecos.

Entrada a la Casa de Ana Frank.

Tiempo libre en Brujas.

Crucero por el Río Sena.

Visita nocturna para ver la torre iluminada.

Día completo Euro Disney con entrada a dos parques (incluyendo show fuegos artificiales).

Cena en Disney.

Ascenso al 2do Piso de la Torre Eiffel.

Entrada a Palacio de Versalles.

Visita a Montmartre.

Visita de ciudad en Zurich y Monte Titlis experiencia en nieve (de acuerdo al clima).

Visita de ciudad en Lucerna.

Visita de ciudad en Múnich.

Visita de ciudad en Praga.

Cena en el Hard Rock Café Shop de Praga.

Visita show folclórico con cena típica en Budapest.

Paseo en barco por el Rio Danubio.

Visita de ciudad en Bratislavia.

Visita al Parque Prater con subida a la noria (cena incluida).

Visita de ciudad en Viena.

Entrada a Museo del Mundo y Museo de la Emperatriz Sisi.

Visita de ciudad en Venecia.

Paseo en gondola.

Visita de ciudad de Verona hasta llegar al patio exterior de la casa de Julieta.

Cena temática en Palazzo Borghese con máscaras venecianas.

Visita a la ciudad de Florencia.

Visita a Ciudad del Vaticano (sólo ingreso a la Basílica de San Pedro)

Visita de Coliseo (tiempo para foto, entrada incluida).

Visita de Ciudad en Roma.

Cena en pizzeria italiana.

Visita de ciudad en Madrid.

Entrada al estadio Santiago Bernabeu.

Entrada al Parque Warner.

Tren – Barcelona.

Visita de ciudad en Barcelona.

Entrada a Camp Nou.

Día de compras en la Gran Via.

EL VIAJE NO INCLUYE

Almuerzos y bebidas

Tramite de carta notariada

Gastos personales.

Propinas 79 euros, hay que considerar que se entregaran al tour leader en destino.

Ningún servicio no especificado.

Formato SAM (autorización del INM para la salida de menores), con un costo de \$294.00 pesos mexicanos.